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柯主席： 

就興建新街市事宜提出的問題 

 由於研究公眾街市事宜小組委員會將於 7 月 10 日舉行本屆會期最

後一次會議，並就有關公眾街市的定位及管理事宜及街市現代化計劃與

團體代表及市民會面，就此，本人謹有以下問題，敬希 閣下轉交予政

府部門，並於 7 月 10 日於會上提交書面答案。 

  問題如下： 

(1) 當局會會否考慮未來在新發展區，以施加賣地條款的方式設立公眾

街市，以縮減建設時間？若有，詳情為何？若不會，原因為何？ 

 
(2) 在 2008 年前，區域會按《規劃標準與準則》中，1 萬人有 40-45 個

檔位的準則興建街市，可是其後没有再興建公眾街市。直至 2016
年，時任食衛局長高永文提出將會在東涌、洪水橋興建公眾街市，

至 2017 年施政報告提出天水圍亦會興建街市。可是，其他新市鎮

如將軍澳、馬鞍山則仍未有興建公眾街市的計劃。就此，當局可否

詳細列出考慮重建公眾街市的準則？ 

 
(3) 當局會否同時檢討規劃及建設臨時街市的準則？ 

 
 順祝 

 
    政祺! 
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